
 Jeudi 20 avril  – saint Léon IX
18 h 30  Cathédrale :  Nicole COLIN.

Vendredi 21 avril
                        8 h 30, Cathédrale : pour des défunts.
                           

Notre   glise
16 avril
2023

ÉINTENTIONS DE MESSE

FEUILLE D'ANNONCES - PAROISSE SAINT - DIÉ

 

 

 Mardi 18 avril 
 8 h 30, Cathédrale : pour des défunts.

Mercredi 19 avril 
8 h 30, Cathédrale : pour des défunts.

Samedi 15 avril – Octave de Pâqu es
 9 h, Cathédrale : pour des défunts.

                                                                                                                                                           

Paroisse Saint-Dié
3, rue de la cathédrale - 88100 Saint-Dié
Tél : 03 29 56 12 88
courriel : paroisse.st.die@orange.fr  
www.saint-die.catholique88.fr

Contact

Dimanche de la MiséricordeDimanche de la Miséricorde
  

Dimanche 23 avril
 
 

9 h, Saint-Martin : Xavier ANTOINE.

10 h 30, Cathédrale : Guy et Raymond FALLON / remerciements
à la très Sainte Vierge et à sainte Rita.

Samedi 15 avril 
 18 h 30, Cathédrale : Philippe et Bernard.

 

                                                                                                                                                                        

Lundi  17 avril 
18 h 30,  Cathédrale : pour des défunts.

                                

Dimanche de la Miséricorde

Dimanche 16 avril
 9 h, Saint-Martin : André FREINE, familles AUBERTHIÉ -
BÉJOT-GALMICHE-LAMBRICHTS-HUGUEL-THIVIN / Annette
CUNY épouse de Xavier LARGER (10e anniv.) / Huguette
SCHMITT / Casimiro MACHADO.
10  h 30, Cathédrale : Familles BOISSELIER - HENRIOT /
familles DUBACH et GÉRARD / Louis et Franz RAMLOT / 
Cécile LORGE et ses parents / Jeanne VILLEMIN / Annette
CUNY épouse de Xavier LARGER (10e anni).

Samedi 22 avril
 9 h, Cathédrale : pour des défunts.

 
                                                                                                                                                           

                                      Samedi22 avril
              18 h 30, Cathédrale :  Philippe et Bernard             

IIIe Dimanche de Pâques

l’Évangile s’annonce en sortant, pas devant les écrans
«En vertu de sa propre expérience, Paul n'ignore pas le danger
d'un zèle déformé, orienté dans la mauvaise direction; il était lui-
même tombé dans ce danger avant la chute providentielle sur le
chemin de Damas. Nous avons parfois affaire à un zèle mal orienté,
obstiné dans l'observation de normes purement humaines et
obsolètes pour la communauté chrétienne. "Certains, écrit
l’apôtre, ont pour vous un attachement qui n’est pas bon". (Ga 4,
17).» Ainsi le Saint-Père a d’emblée évoqué «cette sollicitude
avec laquelle certains se consacrent à de mauvaises occupations,
même au sein de la communauté chrétienne»; l’on peut en effet
se vanter d'un faux zèle évangélique tout en poursuivant en
réalité la vanité ou ses propres convictions, a jaugé le Pape,
égrainant les caractéristiques du zèle évangélique selon Paul. En
somme, «une liste ‘’d'armes’’» que l'apôtre indique pour le
combat spirituel.

Être héraut de la bonne nouvelle
Parmi elles, la volonté de propager l'Évangile, que certains
traduisent par «zèle» et qu'ils qualifient de «chaussure», a relevé
François, liant cette métaphore à un texte d’Isaïe: «Comme ils sont
beaux sur les montagnes, les pas du messager, celui qui annonce
la paix, qui porte la bonne nouvelle, qui annonce le salut, et vient
dire à Sion: ‘’Il règne, ton Dieu!" (52,7).»

Ici aussi, il est question des pieds d'un héraut de la bonne
nouvelle, a assuré le Pape, car celui qui va proclamer doit se
déplacer, il doit marcher! «Mais nous remarquons aussi que Paul,
dans ce texte, parle des chaussures comme d'une partie de
l'armure, selon l'analogie de l'équipement du soldat qui va au
combat: dans le combat, il est essentiel d'avoir une bonne
stabilité, d'éviter les pièges du terrain, car l'adversaire a souvent
truffé le champ de bataille de pièges, et d'avoir la force de courir
et de se déplacer dans la bonne direction», a-t-il poursuivi.

Pas d'annonce de l'Évangile dans l'immobilisme
Le zèle évangélique est donc le support sur lequel repose
l'annonce, et les annonciateurs sont «un peu comme les pieds du
corps du Christ qui est l'Église», a ajouté François, assurant qu’il
n'y a pas de proclamation sans mouvement, sans "sortie", sans
initiative. «On n'annonce pas l'Évangile en restant immobile,
enfermé dans un bureau, devant son pupitre ou son ordinateur, à
discuter comme des " lions du clavier " et à remplacer la créativité
de l'annonce par des copier-coller d'idées prises ici et là.
L'Évangile s'annonce en se déplaçant, en marchant, en allant.»

Le terme utilisé par Paul pour désigner la chaussure de ceux qui
portent l'Évangile est un mot grec qui signifie empressement,
préparation, alacrité. «Le contraire du laisser-aller, qui est
incompatible avec l'amour». 



Entrée     Chrétiens, chantons le Dieu vainqueur

              2 – De son tombeau, Jésus surgit
                    Il nous délivre de la nuit,
                    Et dans nos coeurs, le jour a lui, Alléluia !

BAPTÊME - MARIAGE - FUNÉRAILLES CHANTS

Psaume 117 (118)

Prière Universelle

 

 

Dimanche 16 avril, 12 h cathédrale  : Amaris LATO
 

Action de grâce      Misericordes sicut Pater !
R/ Misericordes sicut Pater ! (bis)

1 – Rendons grâce au Père, car Il est bon
in æternum misericordia eius.

Il créa le monde avec sagesse
in æternum misericordia eius.

Il conduit son peuple à travers l’histoire
in æternum misericordia eius.

Il pardonne et accueille ses enfants
in æternum misericordia eius

 

             1 – Chrétiens, chantons le Dieu vainqueur !
                   Fêtons la Pâque du Seigneur ! 
                   Acclamons-le d'un même coeur ! Alléluia !

2 – Rendons grâce au Fils, lumière des nations
in æternum misericordia eius.

Il nous aima avec un coeur de chair
in æternum misericordia eius.
Tout vient de Lui, tout est à Lui

in æternum misericordia eius.
Ouvrons nos coeurs aux affamés et aux assoiffés

in æternum misericordia eius.

    3 –  Nouveau Moïse ouvrant les eaux,
           Il sort vainqueur de son tombeau :
           Il est Seigneur des temps nouveaux, Alléluia !

R/ Alléluia, alléluia, alléluia !

    4 –  L' Agneau pascal est immolé ;
            Il est vivant, ressuscité,
            Splendeur du monde racheté, Alléluia !

Baptême

Rendez grâce au Seigneur :  Il est bon ;
Éternel est son amour !

Envoi                                    Regina Cæli

Regina Cæli, laetare, Alléluia : 
Quia quem meruisti portare, Alléluia.
Resurrexit, sicut dixit, Alléluia. 
Ora pro nobis Deum, Alléluia !

 

Un appel urgent après deux ans de baisse de la collecte.
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

L’Église traverse de nombreuses épreuves qui ont des répercussions
directes sur les finances de l’Église catholique en France et sur notre
diocèse de Saint-Dié. En deux ans, la collecte du denier a chuté de  290
000 euros et perdu près de 2 300 donateurs. Nos paroisses, notre
diocèse et notre Église ne vit que de la générosité des fidèles. Le Denier
est la première ressource du diocèse ; complémentaire mais distinct de
la quête, il a une toute autre vocation : assurer le fonctionnement des
paroisses, permettre le traitement des prêtres, la retraite des prêtres
âgés, la formation des séminaristes et la rémunération des baptisés
engagés salariés.
Cet appel aux dons s’adresse à tous les fidèles, donateurs ou non :
participer au Denier, c’est signifier concrètement son appartenance et
son soutien à l’Église catholique et la faire grandir.

Ensemble mobilisons-nous et donnons-lui, encore, les moyens de sa
Mission. Des enveloppes se trouvent au fond des églises et au
presbytère.

Funérailles
Françoise PARMENTIER, née HENCHOZ – 100 ans

Paul STEVENEL - 89 ans
Alain SICHLER - 66 ans

Claude RENOUARD - 98 ans

Comble-nous de ta miséricorde, Seigneur !

En effet, celui qui annonce l'Évangile «ne peut pas être fossilisé
dans des cages de plausibilité ou dans le "on a toujours fait
comme ça", mais il est prêt à suivre une sagesse qui n'est pas de
ce monde», a conclu le Pape, insistant sur «la disponibilité à la
nouveauté de l’Évangile» et invitant à réfléchir sur notre condition
chrétienne: «Es-tu prêt à laisser Jésus changer ton cœur? Ou bien
es-tu un chrétien tiède et immobile? Réfléchis: es-tu un
enthousiaste de Jésus, passes-tu à autre chose? Réfléchis un peu.»

Delphine Allaire - Cité du Vatican


